

Neues Clubmitglied

Geschrieben von: Michael Tschernitz
Montag, den 17. August 2009 um 11:00 Uhr -

Lieber Cricket-Freund!

Unser Club hat einen Neuzugang. Das Licht der Welt erblickte der Newcomer im Jahre 1957 in Steyr (OÖ). Über welchen Umweg dieser Old boy den Weg zum Cricket Club Velden 91 gefunden hat, lässt sich leider nicht mehr lückenlos nachvollziehen. Für sein doch schon stattliches Alter konnte er aber durchaus sein jugendliches Äußeres bewahren, wurde wohl Zeit seines bisherigen Daseins perfekt gepflegt. Er ist, so seine ihn vermittelnde Person, äußerst pflegeleicht, trinkt sehr mäßig, dafür aber regelmäßig, trägt ein weinrotes Outfit, gemischt mit gelben Akzenten.

Unser Club kam zu diesem Neuzugang, weil eben der Teufel nicht schläft. Leider musste unser vergleichsweise junger Artgenosse, in Clubkreisen auch „alter Mauser“ genannt, nach 12 Jahren Dienst im Clubinteresse, ausgeschieden werden. Seine Schäden wurden als irreparabel klassifiziert, die Kosten für die Reparatur überstiegen bei weitem den Restwert des Traktors.

Das war für unseren Club natürlich ein herber Schlag, nachdem gerade erst das Clubhaus mit für uns doch beträchtlichem finanziellem Aufwand errichtet wurde. So wurde vorerst von Kosten für die Neuanschaffung in der Höhe von € 10.000,-- bis € 20.000,-- gesprochen, ein Betrag der uns schon in eine eher angespannte finanzielle Situation gebracht hätte. Mit etwas Glück und der Mithilfe von Walter Happe, der hier seine Kontakte einsetzen konnte, gelang es uns dann, einen echten Oldtimer ankaufen zu können, zum sehr vernünftigen Preis von knapp über € 3.000,--. Am Freitag der Vorwoche wurde uns der Neuzugang nach einer Generalüberholung zugestellt. Es ist wohl der kleinste Steyr, mit knapp über 1000 kg für uns auch ideal, Lackierung neuwertig, springt auf den ersten Riss an, läuft auf einem Zylinder, mit 20 PS ist eine Höchstgeschwindigkeit von 20 km/h zu erzielen. Übrigens ist der Traktor als Dreisitzer konzipiert, einem Vorstandsausflug würde also nichts im Wege stehen. Es wird sich wohl eines der bei uns immer stärker in Mode kommenden Oldtimer-Traktorentreffen als geeignete Plattform für dieses Unternehmen finden lassen.

Wir hoffen auf ein langes Clubleben für unsere Neuanschaffung.

Mit lieben Grüßen und bis bald

Neues Clubmitglied

Geschrieben von: Michael Tschernitz
Montag, den 17. August 2009 um 11:00 Uhr -

Michael Tschernitz

⋮